

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SDN 02 TIGA DIHAJI
Kelas/Tema : 6/1
Tema 1 : Selamatkan Makhluk Hidup
Sub Tema 1 : Tumbuhan Sahabatku
Muatan Pelajaran : Bahasa Indonesia, IPA, IPS
Pembelajaran : 1 (satu)
Alokasi Waktu : 1 hari

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Setelah membaca teks bacaan tentang perkembang biakan jagung siswa mampu menemukan ide pokok atau pokok pikiran suatu paragraph dan informasi pentingnya serta menyajikannya dalam bentuk diagram Venn.
2. Setelah mengamati bunga dan bagian-bagiannya , siswa ,mampu mengidentifikasi perkembang biakan generatif melalui gambar yang dibagikan dan manfaatnya dengan benar .
3. Setelah membaca teks tentang ASEAN dan kehidupan sosial budayanya, siswa mampu menyebutkan kehidupan sosial budaya dari dua negara anggota ASEAN sesuai dengan keadaan geografisnya.
4. Setelah berdiskusi secara berkelompok , siswa dapat membuat laporan tentang perbedaan kehidupan politik dari dua Negara sesuai dengan keadaan geografisnya denan menggunakan diagram Venn secara berkelompok.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Mengucapkan salam2. Membaca do'a bersama dipimpin oleh salah seorang siswa.3. Mengabsen kehadiran siswa dan memberi motivasi siswa.4. Memberikan stimulus dengan menghubungkan bunga tumbuhan yang ada disekitar siswa dengan materi yang akan dipelajari.5. Menyebutkan manfaat manfaat peajaran dalam kehidupan sehari-hari	15 menit
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Guru meminta siswa membaca bacaan halaman 1 sampai dengan 3 pada buku bacaan siswa.2. Guru menjelaskan tang dimaksud dengan ide pokok atau pokok pikiran utama suatu paragraph.3. Guru menguraikan langkah-langkah untuk menentukan ide pokok atau pokok pikiran utama dari sebuah paragraph.	140 menit

	<ol style="list-style-type: none"> 4. Guru mengarahkan siswa menemukan ide pokok atau pokok pikiran utama disetiap paragraph pada bacaan “ Bagaimana Jagung Berkembang Biak?”. 5. Siswa mengamatai bagian-bagian bunga pada gambar bunga dihalaman 5 pada buku siswa Tema 1 dan bersama-sama menyebutkannya. 6. Guru menjelaskan proses perkembang biakan generative pada tumbuhan dengan menggunakan media bunga. 7. Siswa diminta menyebutkan empat tumbuhan yang berkembangbiak secara generative. 8. Sisa diminta membaca dengan nyaring teks tentang ASEAN dan kehidupan sosial budayanya. 9. Siswa diminta menyebutkan nama-nama Negara anggota ASEAN dan sosial budayanya. 10. Siswa secara berkelompok diminta untuk membuat laporan tentang kehidupan sosial budaya dari dua Negara anggota ASEAN. 	
Kegiatan Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru memberi penguatan terhadap hasil belajar hari ini. 2. Guru bersama siswa membuat kesimpulan pelajaran hari ini. 3. Berdoa bersama sebelum pulang dipimpin oleh salah satu peserta didik. 	15 menit

C. PENILAIAN

Penilaian sikap : lembar pengamatan sikap

Penilaian Pengetahuan : Lembar Kerja Peserta Didik

Penilaian Keterampilan : Kinerja

Mengetahui
Kepala SDN 02 Tiga Dihaji

Kuripam, Juli 2021
Guru Kelas

TARMIZI, S.Pd
NIP. 196411161992101001

YOMIATI S, S.Pd.SD

